

# Regierungsratsbeschluss

vom 5. Juni 2018

Nr. 2018/862

**Auftrag Richard Aschberger (SVP, Grenchen): Senkung der Motorfahrzeugsteuer für Veteranenfahrzeuge  
Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der JUKO vom 17. Mai 2018  
(A 0168/2017)**

---

## 1. Erwägungen

Die Justizkommission (JUKO) hat an ihrer Sitzung vom 17. Mai 2018 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2018/50 vom 16. Januar 2018) behandelt und beantragt die Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut:

„Der Regierungsrat wird beauftragt, die nötigen Schritte zu veranlassen, die Verkehrsabgaben/Motorfahrzeugsteuern für Veteranenfahrzeuge zu senken.“

## 2. Beschluss

Der Regierungsrat hält an seinem Antrag „Nichterheblicherklärung“ vom 16. Januar 2018 (RRB Nr. 2018/50) fest.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

## Beilage

Änderungsantrag der JUKO vom 17. Mai 2018

**Verteiler**

Bau- und Justizdepartement  
Bau- und Justizdepartement (br)  
Motorfahrzeugkontrolle  
Amt für Verkehr und Tiefbau  
Finanzdepartement  
Departement des Innern  
Kantonspolizei Solothurn  
Aktuarin Justizkommission (stb)  
Parlamentsdienste  
Traktandenliste Kantonsrat